

AWDI

Polres Jember Tingkatkan Pelayanan Kesehatan Klinik Pratama Rawat Jalan

Achmad Sarjono - JEMBER.AWDI.OR.ID

Dec 13, 2023 - 11:28



JEMBER - Kapolres Jember,AKBP Moh Nurhidayat SH SIK MM,yang di wakili Wakapolres Kopol Hendy Ibnu Indarto SH, S.I.K, M.Si,bersama PJU polres Jember dan Kasi Dokes Aipda Iwan SH,S Kep,menerima kunjungan istimewa dari Tim Surveyor Akreditasi Klinik LPA LIPA Mitra Nusa.

Tim tersebut terdiri dari dr.Tutik Mahanani UCD M.M.R.S dan Didik Rijadi S.K.M. MKes yang berkunjung ke Polres Jember untuk melaksanakan survei akreditasi Klinik Pratama yang berada di lingkungan Satpas Summersari Polres Jember.

Wakapolres Jember menyambut baik kehadiran Tim Surveyor Akreditasi Klinik dan mengapresiasi upaya mereka dalam melakukan evaluasi terhadap standar

pelayanan kesehatan di Klinik Pratama Polres Jember.

“Kami sangat senang kunjungan dari Tim Surveyor Akreditasi Klinik ini merupakan langkah penting untuk memastikan bahwa pelayanan kesehatan yang diberikan di Klinik Pratama Polres Jember sesuai dengan standar yang ditetapkan,” ujar Wakapolres Jember, Rabu (13/12).

Wakapolres Kopol Hendy menekankan pentingnya kolaborasi antara kepolisian dan sektor kesehatan dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.

“Kami berharap bahwa dengan melakukan akreditasi, kita dapat meningkatkan kualitas pelayanan kesehatan di lingkungan kepolisian, sehingga masyarakat dapat mendapatkan layanan yang optimal,” katanya.

Sementara itu Kasi Dokes Polres Jember Aipda Iwan SH S Kep, mengatakan akreditasi klinik adalah upaya untuk meningkatkan mutu layanan kesehatan.

“Dengan melakukan akreditasi, kita dapat menilai sejauh mana klinik pratama rawat jalan ini memenuhi standar-standar kesehatan yang telah ditetapkan,”terangnya.

Tim Surveyor Akreditasi Klinik kemudian melakukan serangkaian penilaian terhadap berbagai aspek, mulai dari fasilitas klinik, tenaga kesehatan, prosedur pelayanan, hingga dokumentasi medis.

Langkah ini diharapkan dapat memberikan gambaran menyeluruh tentang kualitas pelayanan kesehatan yang ada di Klinik Pratama Rawat Jalan Polres Jember.

Setelah selesai melakukan evaluasi, Tim Surveyor Akreditasi Klinik memberikan apresiasi kepada Klinik Pratama Rawat Jalan Polres Jember atas upaya yang telah dilakukan dalam meningkatkan kualitas pelayanan kesehatan.

Hasil survei akreditasi ini akan menjadi dasar untuk pemberian sertifikat akreditasi jika Klinik Pratama Rawat Jalan Polres Jember memenuhi semua standar yang ditetapkan.

Acara ini diakhiri dengan harapan bahwa akreditasi klinik akan menjadi langkah positif dalam meningkatkan kepercayaan masyarakat. (*)